

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[Correspondance active de Jean-Baptiste André Godin](#)[Collection Godin](#)[_Registre de copies de lettres envoyées](#)[_CNAM FG 15 \(19\)](#)[Item](#)[Jean-Baptiste André Godin à Georges Ermant, 25 janvier 1878](#)

Jean-Baptiste André Godin à Georges Ermant, 25 janvier 1878

Auteur·e : [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur l'édition numérique

ÉditeurÉquipe du projet FamiliLettres (Famelistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

Présentation

Auteur·e[Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction[25 janvier 1878](#)

Lieu de rédactionGuise (Aisne) - Familistère

Destinataire[Ermant, Georges \(1852-1935\)](#)

Lieu de destinationLaon (Aisne)

Scripteur / Scriptrice[Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Description

RésuméSur la construction de l'école normale de Laon. Godin remercie Ermant pour la photographie du projet d'école normale de Laon. Il estime que le montant des devis est élevé et que le projet devra peut-être être remanié.

SupportLa copie de la lettre utilise le papier du registre orienté dans le format paysage ; le texte est copié sur deux colonnes, chacune correspondant à une page de la lettre.

Mots-clés

[Architecture](#), [Éducation](#), [Photographie](#)

Informations sur le document source

CoteFG 15 (19)

Collation1 p. (119v)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservation Bibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Notice créée par [Pauline Pélissier](#) Notice créée le 21/11/2023 Dernière modification le 06/02/2024

Quirou le 27 Janvier 98

Cher Monsieur Cronant,

Je vous remercie des photographies du projet d'école normale que vous avez eu l'attention de m'envoyer. Cela me fait certainement plaisir de les avoir en ma possession.

Vous ne m'avez rien dit de ce qu'il en est de vos travaux et de vos études. Je me demande si l'administration s'en occupe, et si nous n'avons pas à craindre quelques objections?

L'importance du chiffre de nos devis aura forcément attiré l'attention, et peut-être suggéré l'idée d'un remaniement de nos études. Je ne

deis pas vous dissimuler que pour ma part ce chiffre a dépassé mon attente. Je puis donc facilement admettre qu'il en soit de même pour ceux qui ne se sont pas occupés du projet.

Vous me feriez plaisir en me tenant au courant des faits qui pourraient se produire en ce sens, car il faudrait nous préparer à répondre aux objections qu'on pourrait nous faire.

Très affectueux, cher Monsieur, l'assurance de ma haute et dévouée

Très affectueux
Lecteur